

News Release

2023年6月9日
チューリッヒ保険会社

日本赤十字社への寄付に対して紺綬褒章を受章

チューリッヒ保険会社(東京都中野区、日本における代表者および最高経営責任者:西浦 正親)は、2021年に実施した日本赤十字社への寄付に対して紺綬褒章を受章しました。2023年6月2日、当社の東京本社オフィスにて紺綬褒章の伝達式が執り行われました。



この寄付は、当社がお客さまによるインターネット手続きに応じて寄付を行う“WeCare”プロジェクトにより、当社から日本赤十字社へ17,589,500円が、また財団法人Z チューリッヒ基金から同額のマッチングが行われ、総額約3,500万円が寄付されました。寄付金は日本赤十字社の国内災害救護活動に充てられました。

“WeCare”プロジェクトについて

2021年1月20日～7月31日の期間、当社の自動車保険、バイク保険、傷害保険、医療保険のご契約や事故報告などの各種お手続きにおいて、お客さまがインターネットで手続きされた場合、その件数に応じて、当社が寄付を行う取組みとなります。<https://www.zurich.co.jp/wecare/>
また、“WeCare”プロジェクトの第二弾を2022年12月15日より実施中です。
<https://www.zurich.co.jp/wecare2/>

当社は今後もさまざまな活動を通して、地域コミュニティにおける、社会問題に主体的に取り組む、貢献してまいります。